
трыетирнн всех стран, соединяйтесь!

г А 9 февраля 1947 года
день выборов в

Орган партбю а, постройкома и управления треста «Свердловскпромстрой» Верховный Совет РСФСР
№ 7 (409) ПОНЕДЕЛЬНИК 27 ЯНВАРЯ 1047 г.

Журнал „Лук“ опубликовал
интервью товарища Сталина

Оживить работу 
красных уголков

Iйотом Рузвельтом
Два стола, шесть скамеек, 

небрежно
классная 
торчащих

развешанных
четыре 

портрета,
доска, несколько пар лыж, 
из-за шкафа, да обилие со-

НЬЮ-ЙОРК, 20 января (ТАСС).
Журнал «Лук» опубликовал статью 

Эллиота Рузвельта, содержащую ин
тервью с товарищем Сталиным, данное 
21 декабря 1940 г. В статье приводятся

родиых проблем, угрожающих в насто- или военного конфликта. Ни одна вели 
ящее время всеобщему миру? ■ кая держава, даже если ее правитель.ящее время всеобщему миру?

ра—«от что мы увидели, когда за
глянули в красный уголок ремонтно-

ответы 
заданных

И. В. Сталина на 12 вопросов,
ему

текст вопросов Рузвельта
Рузвельтом. Приводим

и ответов
И. В. Сталина:

1. ВОПРОС: Считаете ли ' Вы
можным для такой демократий,
Соединенные Штаты, миролюбиво

воз-
как 

жить

ни' .ческой 
управления,
ветском Союзе, 
другой стороны 
Матвея попытка

-этом мире с такой комму- 
формой государственного 

которая существует в Со-
и что ни с той, ни с 
не будет предприни. 
вмешиваться во вну.

триполитические дела другой стороны?
ОТВЕТ: Да, конечно. Это не только 

возможно. Это разумно и вполне осу
ществимо. В самые напряженные време
на в период войны * различия в форме 
прыления не помешали нашим двум 
ст, ‘/;ам об’единигься и победить на
ших врагов. Еще в большей степени 
возможно сохранение этих отношений в 
мйрное время.

2. ВОПРОС: Считаете ли Вы, что 
успех; Об’ёдйненных наций зависит от 
соглашения по коренный вонриС^.м по
литики и целям между Советским 
Союзом, Англией и- Соединенными 
Штатами?

ОТВЕТ: Да, я так думаю’. Вб многих 
отношениях судьба Объединенных наций, 
как организаций, зависит от дЬстиЖё- 
ния гармонии между этими тремя дер
жавами.

•3. ВОПРОС: Считаете ли Вы, Гене* 
ралиссимус, что важным шагом’ на пути 
к всеобщему миру явилось бы дости
жение широкого экономического согла
шения о взаимном обмене промышлен
ными изделиями и сырьем между наши
ми двумя странами?

.ОТБЕГ: Да, я полагаю, что это яви
лось бы важным шагом на пути к 
установлению всеобщего мира. Конечно, 
я согласен с этим. Расширение между
народной торговли во многих отноше
ниях благоприятствовало бы развитию 
добрых отношений между нашими дву
мя странами.

4. ВОПРОС: Высказывается . ли Со
ветский Союз за немедленное создание 
Советом Безопасности Объединенных 
наций международных полицейских сил 
с участием вооруженных сил всех Об’е- 
диненных наций, которые немедленно 
выступили бы всюду, где миру угро
жали бы военные действия?

ОТВЕТ: Конечно.
5. ВОПРОС: Если Вы считаете, что 

Об’единен.чые нации должны контроли
ровать атомную бомбу, те ■ не должны 
ли они это делать путем инспекции, 
установления контроля над всеми ис
следовательскими институтами и про
мышленными предприятиями, производя
щими вооружение всех родез, и мир
ным использованием и развитием атом
ной энергии. (В этом месте Эллиот 
Рузвельт в скобках указывает: «Сталин 
немедленно задал мне вопрос: «Во
обще?» я сказал: «Да, но, в частности,
согласна ли Россия 
ким планом»).

ОТВЕТ: Конечно.
па равенства для

в принципе

На основе
России не

делаться никакие исключения.

с та-

принци- 
должны 

Россия
должна подчиняться тем же правилам 
инспекции и контроля, как и - любые 
Другие страны. (В этом месте Рузвельт 
в скобках указывает: «В его ответе не 
было никакого колебания. И вопрос о 
резервации права вето не был даже 
упомянут»),

6. ВОПРОС: Считаете ли Вы полез- 
ным созыв нового совещания Большой

ОТВЕТ: Я считаю, что должно состо-; 
яться не одно совещание, а несколько ! 
совещаний. Если бы состоялось несколь
ко совещаний, они послужили бы весьма ! 
полезной цели. (В этом месте Рузвельт ' 
в скобках указывает: «В этот момент I 
моя жена спросила, думает ли он, что 
такие совещания способствовали бы 
установлению более тесных отношений 
на ниже Стоящих ступенях между пред, 
ставителями соответствующих прави
тельств. Она спросила также, было ли
достигнуто такое положение 
тате конференций военного 
Сталин ответил, улыбнувшись 
рану: «В этом нет никакого 
Совещания военного времени

в резуль.
времени, 

в ее сто- 
сомнения, 
и достиг-

нутые результаты значительно 
установлению сотрудничества 
стоящих ступенях»).

7. ВОПРОС: Сэр, я знаю, 
। изучаете многие политические

помогли 
на ниже

что Вы 
и со-

цнальные проблемы, существующие в 
других странах. Поэтому мне хогелосг 
бы спросить Вас, считаеде ли Вы, что 
выборы, происходившие в Соединенные 
Штатах в ноябре, свидетельствуют об 
отходе народа от веры в политику Руз
вельта, в сторону изоляционистской ПО. 
ЛОГИКИ его |ЮлаГЙЧрСКИХ противников?

ОТВЕТ: Я не настолько хорошо зна. 
ком с внутренней жизнью народа Сое
диненных Штатов, но, мне кажется, что 
выииры свидетельствуют о том, что ны
нешнее правительства растрачивает мо
ральный и политический капитал, соз
данный покойным президентом, и, та
ким образом, оно облегчило победу рес. 
нуоликанцам. (В этом месте Рузвельт в 
скобках отмечает: «На следующий мой 
вопрос Генералиссимус ответил весьма 
подчеркнуто»),

8. ВОШОС: Чему Вы приписываете 
ослабление дружественных связей и 
взаимопонимания между нашими двумя 
странами со времени смерти Рузвельта?

ОТВЕТ: Я считаю, что, если этот во
прос относится к связям и взаимопони
манию между американским и русским 
народами, то никакого ухудшения не 
произошло,. а, наоборот, отношения улуч
шились. Что касается отношений между
двумя правительствами, то возникали не
доразумения. Произошло некоторое
ухудшение, а затем поднялся 
шум и начали кричать о том, 
дальнейшем отношения еще
ухудшатся,

большой
ЧТО В 
больше

I, но я не вижу здесь ничего
страшного в смысле

За столом над 
ми сосредоточенно 
Маркович Радько.

нарушения мира

ство и стремится к этому, не могла бы 
в настоящее время выставить большую 
армию для борьбы против другой союз
ной державы, другой великой державы, 
ибо в настоящее время никто не может 
воевать без своего народа, а народ не 
хочет воевать. Народы устали от вой
ны. Кроме того, нет никаких понятных 
целей, которые оправдали бы новую 
войну. Никто не знал бы, за что он 
должен бороться, и поэтому я не вижу 
ничего страшного в том, что некоторые 
представители правительства Соединен
ных Штатов говорят об ухудшении от
ношений между нами. В свете всех этих 
соображений я полагаю, что угроза но. 
вой войны не реальна.

9. ВОПРОС; Высказываетесь ли Вы
за широкий обмен 
турного и научного
нашими двумя странами.

информацией куль- 
характера между

Высказывае-
тесь ли Вы также за обмен студентами, 
артистами, учеными, профессорами?

ОТВЕТ: Конечно.
10. ВОПРОС: Должны ли Соединен

ные Штаты и Советский Союз разрабо
тать общую, рассчитанную на долгий 
срок политику помощи народам Дальне, 
го Востока?

механического 
брошюр, ни

завода. Ни газет, ни

не было и в помине.
избирательных лозунгов

— Почему красный уголок находит
ся у вас в таком заброшенном состоя
нии?—'спросили мы у председателя 
цехового комитета тов. Валяева.

— Видите ли,—пояснил он,—наш 
цехком избран недавно, в октябре 
прошлого года, и мы не успели выде
лить ответственного за работу красно
го уголка.

— Так ведь с того времени прошло 
более трех месяцев. Неужели за этот 
период вы не смогли оживить деятель
ность красного. уголка?—удивились мы.

— Цеховой комитет не имел вре
мени.

Из дальнейшей беседы оказалось, 
что в красном уголке, кроме цеховых 
и комсомольских собраний и занятий по 
технической учебе, с рабочими элек
троцеха других мероприятий не про
водится.

Красный утолок 1-го стройуправ-ОТВЕТ: Я считаю, что это было бы . - -
полезным,, если бы это было возмож» вьнлядит инзлог в*сс стены уве-
ным. Во всяком случае, наше правитель- шаны избирательными лозунгами и 
ство’ готово проводить общую с Соедй- / плакатами, посреди комнаты стоит 
пенными Штатами политику по дальне--
восточным вопросам,

11. ВОПРОС: Если между Соединен, 
ными Штатами и Советским Союзом 
будет достигнуто соглашение о систе
ме займов или кредитов, принесут ли 
такие соглашения длительные выгоды 
экономике Соединенных Штатов? ,

ОТВЕТ: Система таких кредитов, бес- । 
спорно, взаимно выгодна Как Соединен- ! 
ным Штагам, так и Советскому Сою
зу. (В этом месте Рузвельт в скобках 
отмечает: «Затем я задал вопрос, кото, 
рый вызывает явное беспокойство во ’ 
многих странах Европы»).

12. ВОПРОС: Даег ли- серьезное ос. ' 
нование для беспокойства Советского 
правительства тот факт, что в американ
ской и английской зонах оккупации Гер
мании не была проведена программа де
нацификации?

ОгвЕг: Нет, это не является основа, 
кием для серьезного беспокойства, но, 
конечно, Советскому Союзу неприятно, 
что эта часть нашей общей программы 
не осуществляется.

। биллиард ’ Вечером собирается моло- 
' дежь и под звуки гармонии веселится.
Рабочие играют в биллиард. Но бесед 
на избирательный темы здесь также 
из проводится. Тут нельзя найти ни 
одной брошюры, лишь изредка бывают 

। газеты.
; Красным уголком 1-го стройуправ- 
! ления уже полгода заведует тов. Ро- 

эенбаум. Увлекшись салодеятатыюстью 
молодежи, он совершонпо забыл об

, агитационно-массовой работе.
Забыл об этом и председатель цех

кома ’ ремон'гао-механичесш'о завода тов. 
Валяев.

Красные уголки—очаг политико- 
воспитательной ^работы. . Профсоюзным 
организациям 1-го стройуправления и

I ремонтно-механического завода нужно 
помнить об этом' и немедленно ожи
вить их деятельность.

Г. ЕЛИНА.

Беседа агитатора
брошюрами в газета-

склонился Федор 
Агитатор готовился

•—• Вса вы даете,—начал тов. 
Радько,—о права трудящихся избирать

к св<ай з-й беседе для жильцов 
Зб-квартвриого дома .№ 2 Щаргаш- 
ежого. каменного карьера.

Хотя до занятий оставалось еще 
2 дня, он уже продумывал тему оче
редной беседы «Права и обязанности 
едзетсйого гражданина!». Чтобы из
ложить эту тему интереснее и понят
нее, тон. Радько пользуется большим 
количеством литературы, б еря в осно
ву печатаемые в газете «Уральский 
рабочий» статьи «В помощь агагато- 
ру». Основные моменты изложения Фе
дор Маркович конспектирует, цифры 
и цитаты в газете подчеркивает.

В комнате - откатчика-стаханов ца 
тов. Полякова собралось да 20 жиль
цов.

Раскрыв конспект, Федор Маркович 
начал беседу. Увлекательная речь атп-

; и быть избранными, которое золотыми 
I буквами записано в Сталинской Коа- 
'ституции.

Тов.. Радько подробно рассказывает
о правах и обязанностях 
гражданина. Он говорит о 
труд, на образование, ая

с светского 
праве на 
отдых и

т. д. Зачитывая каждую статью Кон
ституции, подробно раз'ясняет ее, при
водит яркие примеры из жизни.

—• На каменном карьере работал 
тов. Дихота.,—говорит Федор Марко-
вич.—Во время Отечественной 
уехал на фронт, а его семья 
с карьера. -Освободившуюся 
заняли другие жильцы. Но 
Лахота демобилизовался из

ВОЙНЫ он 
выехала 

квартиру 
вот тов. 
армии и

пожелал вернуться на карьер. Ему 
предоставили работу по специальности 
и возвратили прежнюю квартиру.—• 
Так в нашей стране ясуйествяяетея

Кончая беседу, тов. Радько призы
вает слушателей осуществить свое пра
во избирать—в день выборов 9 фев
раля прпйтп всем, как один, к изби- 
рагельным урнам п отдать свои голоса 
за кандидата сталинского блока ком
мунистов и беспартийных Бориса Глебо
вича Музрукда.

— Какая сегодня жгтерейгая лек
ция,—говорят слушатели.

— Но это еще не -все,—отвечает 
агитатор.—Теперь я познакомлю вас 
с классиками русской музыки.

Вкратце обрисовав творческий путь 
великого композитора Глинки, Федор 
Маркович завел патефон. Грандиозно 
и величественно зазвучала знаменитая 
ария из оперы Глинки «Иван Суса
нин»—«Ты взойдешь моя заря...».

В этот 
лись и с 
ковеким, 
диным.

вечер слушатели познакоми- 
другими .композиторами: Чай- 
Рим с ким - Корс аковым. Боре -

— Спасибо за сегодняшнюю беседу, 
за музыку. Словцо в театре побыва
ли.—говорили, расходясь, жильцы.

£. ГАВРИЛОВА,
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О отчетно-выборного партийного собрания

Выше поднять уровень 
партийно-организационной работы

Руководить 
конкретно

21 января состоялось отчетно-выбор. 
ное собрание партийной организации | 
Свердловскпромстроя. С докладом о ра
боте партийного бюро за год выступил ■ 
тов. Мотылев. Он подробно рассказал 
коммунистам о проделанном,

Партийное бюро много внимания уде-; 
ляло партийно-политической учебе ком-; 
мунистов. В результате почти все чле-! 
ны и кандидаты ВКП(б) охвачены раз. ; 
личными формами учебы. За этим важ
ным делом был установлен надлежащий 
контроль и своевременно принимались ■ 
меры с теми, которые пропускали 
учебу.

Несмотря (на все уеилия, партийное ( 
бюро все же не использовало пол
ностью свое право контроля за хозяй- : 
ственной деятельностью строительных 
управлений, недостаточно выполняло 
организаторскую роль среди коллекти
ва. Это, в некоторой части, явилось 
причиной невыполнения строительного 
плана особенно по вводу жилых до- : 
мов в эксплоатацию.

Докладчик недостаточно осветил со- | 
стояние партийно-организационной и 
агитаиионно-массовой работы, от уров
ня которой, как известно, зависит ус» ( 
пех проводимых мероприятий.

Партийное бюро решало много раз
ных вопросов, — подчеркивали высту
пающие. Каждый раз по этим вопросам 
принимались решения, но борьбы за их 
выполнение не велось. В результате 
этого не смогли добиться нужных успе. 
хов в хозяйственной деятельности. На
пример, о строительстве индивидуаль. 
ных жилых домов много говорили на 
бюро. А результат—воз и ныне там.

Причина такого состояния в том, что 
бюро не направляло деятельность ни
зовых партийных организаций на улуч- । 
шение хозяйственных дел на своих 
участках строительства. Укреплением 
низовых партийных организаций зани
мались неудовлетворительно, не помо
гали им и не учили их качественно ( 
строить партийно-организационную и 
массово-воспитательную работу.

Начатое дело доводить до конца 
(Из выступления тов. Артемчика)

Нельзя не »отметить, что партийное 
Пюре» проделало большую работу по ор
ганизации политического воспитания 
коммунистов. Были организованы круж
ки по изучению «Краткого курса исто
рии ВКП(б)» и ряд кружков полит
учебы. Но, к сожалению, эта важней
шая партийная работа не была дове
дена. до конца.

Посещаемость кружков стала падать,

На участках Свердшвскпт мстрся
Более двух норм Задерживает автотранспорт

Высокопроизводительным трудом от- 
мечаюг шофера лесоучастка Сверд- 
товскпромстроя начало второго года 
1-й сталинской пятилетки.

Вместе- со всем коллективом треста 
они включились в социалистическое 
горрвновзиие в честь выборов в Вер
ховный Совет РСФСР и за первую 
половину января добились отличных 
показателей.

Особенно хорошо работал тов. Деж
нев. Вместо 115,8 фестметра по норме 
он вывез 301 фестметр деловой древе- 
еины. выполнив задание на 260 проц. 
Стахановский труд тов. Лежнева был 
высоко оплачен. % 15 дней января он 
заработал I 109 рублей.

Более, двух норм ежедневно вы
полняли и -другие шофера- участка. 
Среднее выполнение норм за половину 
месяца, у тов. Ханафши составило 
248 проц., у тов. Колчина—226 проц., 
у тов. Сатарова—220 проц., у тов. 
Кучуркдна—215 проц., а у тов. Звя
гина—208 прол. Так, своим трудом шо
фера помогают строителям в сооруже
нии промышленных предприятий, 
культурно-бытовых и жилых зданий.

— Самокритика, как очистительное 
средство от зазнайства, самоуспокоен
ности и бездеятельности, — говорил 
тов, Марков,—у нас не на высоте, По- ( 
рочный стиль работы некоторых, кото- ; 
рый следовало подвергнуть больше
вистской критике на собраниях, 
бюро решало примирительным путем в 
узком кругу парткома. Вся эта прими
рительная политика приводила не к 
изжитию недостатков, а, наоборот.

Так, например, — подмечает тов. 
Кушнарев, — секретарь низовой парт
организации, деревообделочного комби- ( 
ната тов. Финашкин развалил партий
ную работу. Было записано в протоко
ле заслушать его на партийном бюро. 
Однако, последний не придал этом} 
должного внимания. Следовательно, 
этим он Дал понять некоторым, что 
«можно так поступать и дальше».

Все выступающие коммунисты вместе 
с другими вопросами много уделял:, 
внимания хозяйственной деятельности. 
Это и понятно. Сейчас вся жизнь со
ветского народа проходит под знаком 
выполнения послевоенного пятилетнего 
плана. Следовательно, теперь уровень 
деятельности партийной организации оп
ределяет борьба за выполнение новой 
сталинской пятилетки.

Хозяйственные успехи, их прочность 
и длительность,—учит товарищ Сталин, 
—зависят от успехов партийно-органи- 
зационной и партийно-политической ра
боты. Поэтому направлением нового 
состава партийного бюро должно быть 
главным образом, укрепление и улуч
шение низовых партийных организаций. 
Они своими путями должны влиять на 
производственные дела. Через все фор
мы агитационно.пропагандистской рабо
ты должны мобилизовывать строителей 
на выполнение производственных пла
нов. Таково единодушное решение от- ■ 
четно-выборного партийного собрания.

Работа партийного бюро признана 
удовлетворительной. На собрании был 
избран новый состав партийного бюро, ■ 
приняло конкретное решение.

учащиеся начали переходить из одно- I 
го кружка в другой. Эго осложняло 
работу пропагандистов.

Например, в моем кружке вначале 
было 20 человек, теперь осталось 
только 12. Некоторые кружковцы 
плохо посещают занятия и не гото
вятся к ним. ?а последнее время по
сещаемость моего кружгл колеблется 
от 35 до 65 проц.

На строительстве автогаражд идет 
кладка стен. Но работы нельзя развер
нуть полным ходом, так как раствор 
для каменщиков ежедневно привозится 
с большим опозданием. Это об’ясняет- 
ся тем. что автомашины для подвозки 
раствора бетонного завода не приходят 
на участок к началу смены. Иногда

Уплотнил рабочий день
Молодой рабочий штамповочного це

ха ремонтно-механического завода 
Ярулла Сигбатуллин, став на стаха

новскую вахту в честь выборов в Вер
ховный Совет РСФСР, на штамповке

Успехи электриков
Бригада электрсцеха ремонтно-меха.- [ шлакоблочных индивидуальных домов 

нического завода, руководимая тов. она.-выполнила две с половиной нормы. 
Кудриным, включилась в соревнование Электрики произвели заготовку и 
в честь выборов в Верховный Совет ; разбивку под электропровод .магистрали 
РСФСР. За 2-ю декаду января на мои- в двух шлакоблочных домах.

(Из выступления таз. Боброва)

Партийное бюро не руководило рабо
той низовых организаций ш местах, а 
удовлетворялось только - дачей поруче
ний и заданий им, не заботясь о том, 
как они будут решены.

Со стороны бюро не было требова
тельности ио отношению к хозяйст
венным руководителям. Их деятель
ность контролировалась мало. Недоста
точно бюро боролось за улучшение 
бытовых условий строителей. Приме
ром может служить срыв строитель- 
едва, собственных 16-квартирных и 
индивидуальных домов. Строительство 
яслей для нужд Свердловскпромстроя 
до сих пор не начато.

—.©—

Недостатки работы
(Из выступления тоз. Харитонова)

Одним важнейшим недостатком в 
работе партийного бюро явилось то, 
что оно не контролировало выполне
ния своих решений и не добивалось 
шелрекословного выполнения их. В 
работе бюро чувствовалась .распылен
ность, увлечение заседаниями, а но 
проведением практической работы.

Недостаточно бюро занижалось во
просами овладения новой строитель
ной техникой, мало занималось ирове- 
(ением технических мероприятий, тех
нической политики треста, а ведь от 
этого зависят все другие звенья роботы 
Свердловскпромстроя.

Новый состав 
партийного бюро

Отчетно-выборное партийное собра
нно избрало новый состав партийно« 
бюро из следующих товарищей:

Секретарь партийного бюро1—Садов- 
ников Александр Данилович,

Заместитель секретаря по пропаган
де и агитации — Бобров Михаил Ва
сильевич.

ЧЛЕНЫ ПАРТИЙНОГО БЮРО:

Бобков Николай Степанович.
Быков Андрей Константинович.
Макаров Алексей Яковлевич.
Моисеев Николай Иванович.
Нестеров Феоктист Александрович.
Пименов Сергей Иванович.
Тройник Иван Алексеевич.

поэтому, каменщики начинают работу 
только после 12 часов.

Сейчас за смену мы даем 5—8 ку- 
бометров кладки. Если бы раствор 
привозился аккуратно к 8 часам, то мы 
могли бы за смену выполнять до 30 
кубометров кладки.

ПОЧТАРЕВ, ГРИГОРЧУК- 
каменщики.

дверных навесов 75-тонным прессом 
выполняет норму на 300 проц.

Такой высокой выработки тов. Сиг- 
батуллин достиг за счет уплотнения 
рабочего дня.

И. ХАРЛАМОВ—начальник цеха.

Строительство 
индивидуальных 

домов
По заданию Министерства наш 

трест в 1947 году должен построить 
для рабочих, ИТР и служащих 60 ин- 

I дивидуальных домов по типовым про- 
; ектам. Одобрено 8 проектов одно- 
( квартирных и двухквартирных домов, 
■ стоимостью: 2-комматных деревянных 
I домов—8 тысяч рублей, каменных—10 
। тысяч рублей и 3-комнатнчх деревян- 
I ных—10 тысяч рублей и каменных 12 

тысяч рублей.
| Проекты трестом уже получены. Про- 
। изводственно-технический отдел присту

пил к их детальной разработке с це
лью создания максимальной индустриа
лизации строительства, т. !е. заготовке 
конструкций на подсобных предприяти- 

( ях. Это облегчит и ускорит строитель
ство, т. к. на строительных площадках 
будет происходить сборка домов из 
готовых элементов.

Свердловский городской совет депу
татов трудящихся постановил отвести 
тресту на поселке Эльмаш площадь 

। для 66 усадеб. Он обязал трест про
вести к участкам дороги водопровод и 
электролинию.

На 1-й квартал текущего года Глав- 
уралстрой выделил тресту 50 тысяч 
рублей. Выстроенные дома будут про
даваться рабочим в рассрочку с вы
платой денег в течение 10 лет. ___

| Г. БИЛИНКИС.
Заместитель начальника произвол- 
ственно-технического отдела треста.

: Обещаний не подкрепляют 
делом

Ввод в эксплоатацию индивндуалг 
' ных жилых домов — важная задача 
строителей. И с начала за выполнение 
этого дела взялись весьма серьезно. 
Некоторые лучшие стахановцы-сгроиге- 
ли и »„теи^ди-гехнические раоатоики 
готовились в своих домах отпраздно
вать еще 28-ю годовщину Октябрьской 
социалистической революции. Но... вот 
прошла еще одна годовщина, а строи- 

: тельство этих домов все еще Не за
кончено.

Из 8 домов кой-какая работа ведет- 
СЯ гильки в 3 Димах, КВадлиры

I рых наполнены едким дымом от пере
горания торфяной сажи. Зайдя в квар- 
тиры, с трудом можно рассмотреть че
рез дымовую завесу силуэ.ы раиочих, 

> ведущих там работу. Эго топливо не 
дает возможности нормально вести и 
икдеЛичпые раиигы.

Па строительстве нет графика работ, 
все Делается сегодняшним днем. В од
ном из домов приступили к кладке 
печей, но красного кирпича недоста
точно. В результате, не закончив одно 
дело мы вынуждены переводить печ
ников на другую работу. Для того, 
чтобы сложить печи во всех домах нам 
требуется У—10 тысяч штук кирпича.

Вообще обеспечение строительным 
материалом плохое. Если нужны нам 
доски-вагонка, шпунтовка, то нам при
возят известь и одновременно преду
преждают: к штукатурке не присту- 

! пять.
Подготовишь рабочее место для одной 

! работы, мобилизуешь людей, но из-за 
отсутствия материалов приходится пере, 
страиваться на ходу, что сильно сни
жает производительность труда.

Сейчас перед строителями стоит важ- 
(ная задача — дать высокое качество 
работ. Квартиры должны быть сделаны 
качественно, красиво и со вкусом. Ка
кое же качество можем мы Дать при 
наличии такого обеспечения и отноше
ния к нам.

Как факт, можно привести квартиру, 
которую мы отделали для лучшего 
стахановца-орденоносца тов. Хузеева. 
Закончив отделочные работы для про
сушки помещения, мы поставили желез, 
ную печь и все закоптили. Сейчас 
приходится проводить вторично по
белку.

Необходимо немедленно перестроить 
строительные работы на индивидуаль
ных домах и быстрее дать жильцам 
благоустроенное жилье.

П. (КОМАРОВ—-мастер»

Ответственный редактор 
А. Я. МАКАРОВ.
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